



現役だより



2022年1月号

ご挨拶



あけましておめでとうございます。
 昨年は一昨年に続き新型コロナウイルスの影響が冷めやらぬ中、
 温かいご支援をありがとうございました。
 本部活は12月19日に無事納会を執り行うことができました。
 納会を以って4年生は引退し、3年生へ世代交代いたしました。
 未だ新型コロナウイルスが流行し暗いニュースが続いていますが、
 2022年が皆様と青山学院馬術部にとって明るく実りのある1年
 となりますように心からお祈り申し上げます。

試合の結果報告



*2021年7月～12月末の試合結果を
 一部ご報告いたします。

6月25日第56回関東学生賞典馬場馬術競技大会
 馬場馬術競技S1課目

第24位 4年 平岡茉莉&ブルーシェヴィニオン号
 補欠の1番でしたが、残念ながら全日本学生馬術大会に出場することはできませんでした。温かいご声援をありがとうございました。

11月19日から21日にかけて開催された第6回関東学生馬術
 男子競技大会・第59回関東学生馬術女子競技大会・令和3年度
 関東学生馬術協会会長杯争奪戦の結果

会長杯小障害C飛越競技(80cm)

第16位 4年 結城健人&ブルーリリィ号

女子馬場馬術競技 個人

第12位 3年 浦城 采佳&ブルーシェヴィニオン号

第25位 4年 平岡茉莉&アローブルー号

第29位 3年 斉藤夕菜&ブルーフォセッタ号

会長杯B A2課目

第10位 2年 金子亜里紗&ブルーリリィ号

第13位 3年 中川朝香&ブルーキャンディ号

第15位 1年 池谷美咲&ブルーキャンディ号



部員紹介

1年生

- 今村 優花** 文学部英米文学科
騎乗、管理ともに馬たちと良い関係を築いていけるよう頑張ります。
- 池谷 美咲** 文学部英米文学科
周りを見て行動出来るようにする！
- 岡本 紗也可** 経済学部経済学科
馬にもっと寄り添えて、騎乗中に馬とちゃんとコンタクトを取る！
- 高柳 立矢** 理工学部化学生命科学科 部活頑張ります。
- 湊 敢太郎** 理工学部情報テクノロジー学科
大会目指して頑張ります。
- 村上 大和** 理工学部電気電子工学科
一年生として頑張って仕事を覚えます！



2年生

- 山田 里奈** 文学部比較芸術学科
部員全員がそれぞれの目標に一生懸命になれる部活を作りたい。
- 金子 亜里紗** 経営学部経営学科
馬への感謝の気持ちを日々忘れずに活動に励んでいきたいです。
- 矢野 颯之新** 理工学部物理・数理学科
この部活で馬についてもっと深く学んでいきたいと思っています。

3年生

- 青山 侑史** 理工学部機械創造工学科
周りを見て自分のなすべきことやるべきことを見極め、部に貢献して参ります。
- 浦城 采佳** 経営学部経営学科
最後の一年間もコツコツ作業を頑張ります。
- 大野 花穂** 文学部 日本文学科 生き延びる。
- 斉藤 夕菜** 社会情報学部社会情報学科
就活大変ですが、週5で部活に来続けます！
- 中村 明日香** 文学部比較芸術学科 生きる。
- 中川 朝香** 国際政治学部国際政治学科 頑張って生きる。
- 島村 健斗** 理工学部機械創造工学科
全力で部活に取り組みます。応援の程よろしくお願い致します。



引退報告



4年生の**平岡 茉莉・小檜山 直弥・結城 健人・宮地 衛**が

12月の納会を以って卒部致しました。

4年生の先輩方には部員一同、騎乗面や作業面共に沢山のことを教えていただきました。数々の大会では好成績を納め、堂々とした姿勢で騎乗する姿からも多く学ばせていただきました。辛い時も苦しい時も常に笑顔に満ちていた先輩たちの姿は、これからも我々のお手本です！現役一同、平岡さん・小檜山さん・宮地さん・結城さんに教わったことを糧に今後も頑張ります！ご卒部おめでとうございます。今後のご活躍をお祈り申し上げます。



新主将就任のご挨拶



青山 侑史

2022年度、青山学院大学馬術部主将を務めます青山侑史と申します。

日頃より厚いご支援とご声援を賜り、誠にありがとうございます。

2022年度は、より能動的に自分達の意志をしっかりと持って活動していきたいと思えます。何事も基礎をしっかりと固めないと、その上には何も建てることはできません。これまでの経験や指導いただいていた内容を糧とし、同期や後輩たちと信頼の絆を作っていきます。

今後とも、OB・OGの皆様の厚いご支援、ご声援を宜しく願いいたします。

柏木監督のご退任

この度、4年間にもわたり青山学院大学馬術部の監督を務めあげられた柏木智佳子監督が退任されました。柏木監督は部員が安心して活動を続けられるよう、私たちの知らないところで学校や関係各所の方々との関係作りに尽力くださいました。まさに縁の下の力持ちでありつつ、いつも行く手を示してくださる監督でした。大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

夏目副監督のご退任

この度、6年間にもわたり青山学院大学馬術部副監督として尽力してくださいました夏目香織副監督が退任されました。

部員と夏目さんの思い出を挙げると枚挙に遑がありません。毎日の様に部員の為、馬の為に部活に来てくださり、事細かく指導して下さる夏目さんから我々は本当に多くの事を学ばせていただきました。どこの大学を探しても夏目さんの様な心優しく、部員・馬思いな副監督は見つからないと感謝の気持ちでいっぱいです。本当に今までありがとうございました。

納会の様子



廣畑耕司さんより監督就任のご挨拶

先日の12月20日に執り行われた納会にて、柏木監督より業務を引き継がさせていただきました。2000年経営学部卒の廣畑と申します。22年ぶりに馬の世界に戻って来ました。ほとんど浦島太郎状態ではありますが、自分ができることをひとつひとつ精一杯頑張りたいと思います。

これからも青山学院大学馬術部をどうぞ暖かく応援よろしく願いいたします。



山口洋史さんよりコーチ就任のご挨拶

夏目副監督退任に伴い、10月から臨時コーチに就任いたしました山口です。乗馬歴は、大学の馬術部に入部して初めて馬に乗り、卒業後に、仕事前に馬に乗せてもらえるということでJRAに入会しました。事務職で入ったのですが、ひょんなことから馬術職に転向することができ、競馬学校や馬事公苑に勤務しました。青学の学生さんはみなさん賢くて素直なので、指導しやすく楽しいです。よろしく願いいたします。

入厩のお知らせ

9月4日に新しく2頭のお馬さんが青山学院馬術部に仲間入りしました。「ブルーリリィ」と「ナポレオンブルー」です。リリィは日本スポーツ種の15歳の女の子で障害・馬場共に試合経験がある優秀馬です。ナポレオンは9歳の男の子で青山学院馬術部では2番目に若い馬です。2頭の活躍に期待します。



リリィ



ナポレオン





寄付報告



昨年度は新型コロナウイルス感染拡大により部活動が一部制限されるなど、部員一同それぞれの思い通り活動ができない日々もありました。また部のアルバイトが打ち切りになってしまったり、個人のアルバイトに通常のように入れなかったりなど苦しい時もありましたが、多くの先輩、一般の方々から本当に多くのご寄付を頂戴いたしました。

この場をお借りして厚く御礼申し上げます。わたくしたち現役部員がこのような困難に直面しても、部活動を続けることができるのは、緑鞍会のOB・OGの方々や応援して下さるの方々のおかげです。以下は今年頂いた寄付についてのご報告です。100周年を目前に控え、これからも皆様からの応援を糧にさらなる飛躍を目指し、部員一同頑張ります。引き続きよろしくお願ひ申し上げます。

寄付寄贈者御芳名一覧(敬称略)

S33	Lieutwyler清子様
S37	海田 愛子
S37	高倉 彰
S39	鈴木 徹治
S40	水島 正彦
S42	間明田 勝彦
S46	比原 みどり
S49	友座 明子
S50	栗原 徹
S53	太田 恵美子
S54	柏木 智佳子
S57	高梨 文子
H5	夏目 香織

H7	下田 麻由
H8	土橋 寛太
H12	廣畑 耕司
H15	藤原 里奈
H26	佐藤 歌奈子
H26	橋本 治奈
H26	森田 麻美
H28	梁 景太
H31	北垣 果林
H31	下山 茉莉花
R2	宮本 宝
R3	常 真里花



お蔭様で、要望させて頂いたタオルや毛布を沢山ご寄付頂きました。ありがとうございました。引き続き、食料品や日用雑貨で不用品などございましたら、ご協力頂けると幸いです。